

*En noviembre y diciembre*

## «Franz Liszt y España», ciclo de piano

De tres conciertos para el clavicordio, el primero, con la ayuda técnica de la Fundación Juan March, se celebró en el Teatro Principal de Albacete el día 11 de noviembre de 1994, con el pianista español Francisco José Martínez, en homenaje al compositor húngaro Franz Liszt, en el marco del ciclo de piano «Franz Liszt y España».

FRANZ LISZT y España. El ciclo de piano «Franz Liszt y España» se celebró en el Teatro Principal de Albacete los días 11 y 13 de noviembre y 5 de diciembre de 1994, con el pianista español Francisco José Martínez, en homenaje al compositor húngaro Franz Liszt, en el marco del ciclo de piano «Franz Liszt y España». En noviembre de 1994, el ciclo de piano «Franz Liszt y España» se celebró en el Teatro Principal de Albacete los días 11 y 13 de noviembre y 5 de diciembre de 1994, con el pianista español Francisco José Martínez, en homenaje al compositor húngaro Franz Liszt, en el marco del ciclo de piano «Franz Liszt y España».



Tetradracma hallada en el Llano de la Consolación (Montealegre del Castillo).